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Ergebnisprotokoll
der öffentlichen Sitzung

des Verwaltungsausschusses vom 24.03.2022

1. Haushaltsplan / Wirtschaftspläne 2022

- Antworten der Verwaltung auf Anfragen und Anträge der

Fraktionen

025/2022

CDU

Frage 5

StRat Kirsch bittet um nähere Informationen.

FBLin Hartmann antwortet, dass das Projekt zum aktuellen Zeitpunkt noch am Anfang der
Planungen stehe.

Frage 6

StRat Kirsch fragt nach der Pauschale für trittschalldämmende Teppiche.

BMin Priebe antwortet, dass die Pauschale einmalig anfalle.

Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die übrigen Fragen einverstanden.

SPD

Antrag 1

StRat Bohnert bittet die Verwaltung, in der Anlage 7 (Antworten der Verwaltung) die
zugeordneten Ausschüsse zu ergänzen.

Es ergeht bei 11 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen ein einstimmiger Empfehlungsbeschluss
an den Gemeinderat.

Antrag 3

StRat Dürr regt in Bezug auf die „Fairtrade-Town“ eine Zusammenarbeit mit der
Evangelischen Kirchengemeinde an.

Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die Fragen und Anträge
einverstanden. In Bezug auf die übrigen Anträge der Fraktion werden keine Abstimmungen
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vorgenommen.

Freie Wähler

Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die Fragen einverstanden.

FDP

Antrag 5

Der Vorsitzende stellt die Zustimmung des Gremiums zu einem jährlichen Bericht fest.

Antrag 6

StRat Bohnert unterstreicht das Anliegen, bei größeren Abweichungen durch wenige Worte
deren Hintergrund darzustellen und nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis.

Antrag 7

StRat Mora Estrada weist auf die Zukunftsausrichtung des Antrags hin.

Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die Fragen einverstanden. In Bezug
auf die Anträge der Fraktion werden keine Abstimmungen vorgenommen.

Bündnis 90/Die Grünen

Antrag 6

Es wird sich auf eine ergebnisoffene Beratung im ABFS und im Falle der Umsetzung auf eine
Unterstützung der Vereine durch die Verwaltung verständigt.

Die Fraktion ist mit den Antworten der Verwaltung auf die Fragen einverstanden. In Bezug
auf die Anträge der Fraktion werden keine Abstimmungen vorgenommen.

2. Gesamtkonzeption der Schulsozialarbeit in Remseck am

Neckar

046/2022

FBLin Hartmann stellt eine Präsentation zur Gesamtkonzeption der Schulsozialarbeit vor.
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StRat Wagner bittet darum, die Themen sexuelle Identität und Orientierung stärker in der
Konzeption zu berücksichtigen.

FBLin Hartmann sagt zu, dass die Konzeption stetig weiterentwickelt werde.

Empfehlungsbeschluss:
Der Verwaltungsausschuss empfiehlt dem Gemeinderat mit 12 Ja-Stimmen und 1
Gegenstimme mehrheitlich folgenden Beschluss zu fassen:

Der Gemeinderat stimmt der vorliegenden Konzeption zu.

3. Schulbuchlieferung für das Schuljahr 2022/2023 044/2022

Beschluss:
Der Verwaltungsausschuss fasst mit 11 Ja-Stimmen und 1 Gegenstimme mehrheitlich
folgenden Beschluss:

Vergabe der Schulbuchlieferung für das Schuljahr 2022/2023 an die Buchhandlung Taube,
Marktplatz 8, 71332 Waiblingen.

4. Bekanntgaben

Es wird nichts bekanntgegeben.

5. Verschiedenes

5.1. Testzentrum an der Realschule

StRätin Feurer begrüßt die Verlegung des Drive-Through- und PCR-Schnelltestzentrums von
Kornwestheim an die Realschule in Pattonville aufgrund der besseren Anfahrtsmöglichkeiten.

5.2. Beschilderung in Hochdorf

StRat Bohnert weist auf ein heruntergefallenes LKW-Schild bei einem Tempo-30-Schild in
Hochdorf, von Hochberg kommend, hin und bittet umWiederanbringung. Darüber hinaus
fehle an der Einfahrt in den Mörikeweg von der Lembergstraße aus das Schild „Anlieger frei“.
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Die Verwaltung nimmt die Anliegen mit.

Remseck am Neckar, 25. März 2022
Für die Richtigkeit!
Der Schriftführer


